



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 20.01.2020

Antrag
Allach-Untermenzing stärken VII
Mobilitätsarbeitskreis mit dem Landkreis Dachau

Die Landeshauptstadt München beruft einen Mobilitätsarbeitskreis mit dem Landkreis Dachau ein, um ein interkommunales Verkehrskonzept für den Münchner Westen zu erarbeiten. Die Öffentlichkeit ist zu beteiligen.

Begründung:

Der 23. Stadtbezirk Allach-Untermenzing befindet sich am westlichen Stadtrand der Landeshauptstadt München. Im Münchner Westen wird in den kommenden Jahren mit einem großen Bevölkerungswachstum gerechnet. Die verkehrliche Infrastruktur hinkt jedoch laut Experten mindestens 15 Jahre zurück.

Verschärft wird die Situation noch dadurch, dass direkt angrenzend an den 23. Stadtbezirk die Gemeinde Karlsfeld im Landkreis Dachau liegt. Laut Statistischem Landesamt wird der Landkreis Dachau bis 2036 mit einem Wachstum von 15,5 % auf rund 174.000 Einwohner die relativ gesehen größte Bevölkerungszunahme aller bayerischen Landkreise erfahren.

Die Landeshauptstadt München muss daher mit dem Landkreis Dachau gemeinsam ein Mobilitätskonzept erarbeiten, um die Pendlerverkehre auf Schienen und Straßen zukunftssicher auf sichere Beine zu stellen. Mobilität in München funktioniert nur, wenn die Metropolregion zusammenarbeitet.

Johann Sauerer (ÖDP)

Sonja Haider (ÖDP)

Tobias Ruff (ÖDP)